

¡YA ES PUENTE!

Además del Buen Fin, la CDMX tendrá espectáculos deportivos, musicales y culturales.

MÚSICA
Disfruta de bandas como Green Day, súbete a la rueda de la fortuna, compra artesanías o come gourmet en el Corona Capital 2017. En el Autódromo. **GENTE 22**

SHOWS El Festival del Bosque de Chapultepec tendrá conciertos y espectáculos, como el del clown Aziz Gual. **GENTE 20**

TOROS
Joselito Adame y "El Juli" inauguran con un mano a mano la temporada de la Plaza de Toros México. Domingo, 17:00 horas. **CANCHA 27**

FUTBOL
Cruz Azul busca vencer al Veracruz para clasificar a la Liguilla. Estadio Azul. Mañana, 17:00 horas. **CANCHA 11**

FUTBOL AMERICANO
Raiders y Patriotas se enfrentan el domingo en el Azteca a las 15:25 horas. El Fan Fest será mañana y el domingo en el Zócalo. **CANCHA 20**

VIERNES 17 / NOV. / 2017 CIUDAD DE MÉXICO 142 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,724 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

En el Buen Fin TU MEJOR REGALO ESTÁ EN LA COMER

BUEN FIN
DEL 15 DE NOVIEMBRE AL 31 DE NOVIEMBRE
11-30 DE HONORABLE

laComer fresko

Atrapan a 4 asaltantes de Tinder

REFORMA / STAFF

Gracias al rastreo de una tablet de una de sus víctimas, tres mujeres identificadas como "Góteras VIP" fueron detenidas por policías capitalinos en una plaza comercial de Coyoacán.

El Procurador Edmundo Garrido describió el modus operandi de la banda según el cual una mujer contactaba a sus víctimas a través de Tinder y Facebook y citaba a los hombres —de alto poder adquisitivo— en bares de Polanco y la Condesa. Ahí llegaban las dos cómplices.

Tras unas horas de convivencia se dirigían a los apartamentos de los hombres donde los drogaban para que perdieran el conocimiento. Luego saqueaban el inmueble apoyadas por un cuarto integrante de la banda, quien manejaba un vehículo para huir con el botín.

Las detenidas fueron identificadas como Lucía, Tábata y Melisa, dos de ellas oriundas de Cuautla. También arrestaron a un hombre de nombre Carlos. Falta por capturar a otra cómplice.



Foto de Facebook usada por una de las detenidas



Alejandro Velázquez

¡Y SE HIZO LA LUZ!

El Festival Internacional de las Luces México ilumina por quinto año consecutivo monumentos, callejones y plazas del Centro Histórico capitalino. Desde ayer y hasta el domingo, artistas, en su mayoría mexicanos, proyectarán obras en 21 puntos. En Bellas Artes, el tema es el pigmento grana cochinilla. **CIUDAD 2**

Denuncian riesgos en 'casa del acarreo'

BENITO JIMÉNEZ

Aunque el Gobierno del Edomex lo negó, el Auditorio Metropolitano de Tecámac fue considerado el pasado 10 de noviembre como "no apto" para realizar cualquier evento.

"Lamento informarle que después de los recorridos y estudios realizados y concluidos hoy mismo (10 de noviembre) al Auditorio Metropolitano de Tecámac las autoridades correspondientes han declarado al recinto como NO APTO, para realizar cualquier tipo de evento",

señala una carta el director del Auditorio, Jorge Valencia, a Rafael Ramos, Alcalde de Tecámac.

El recinto funcionó sólo entre marzo y junio para ofrecer 14 conciertos gratuitos organizados por distintas secretarías del Gobierno de Eruviel Ávila con cuotas específicas de asistencia.

También se realizaron ceremonias oficiales de lanzamientos de programas y entregas de tarjetas.

El total de asistentes en ese periodo fue de 159 mil personas, de acuerdo con reportes oficiales.



El Cervantes viaja a Nicaragua
Sergio Ramírez obtiene el máximo reconocimiento a las letras en español, que corona medio siglo dedicado a la literatura. **PÁGINA 30**

Poquito a poquito
De uno en uno, Luis Fonsi ganó anoche 4 galardones en los Grammy Latino por su pegajoso éxito "Despacito", entre ellos el premio a la canción del año. **GENTE**

Avala Papa suspender terapias
Francisco dijo que es moralmente lícito renunciar a la aplicación de tratamientos a enfermos terminales. **PÁGINA 28**

Echan a la calle... ¡a la PF!

Cerca de 40 efectivos de las Fuerzas Especiales tuvieron que abandonar el hotel Zirahuén, donde se hospedaban desde hace 6 meses, debido a que la corporación adeuda varios miles de pesos. **PÁGINA 23**



Eléazar Arzate

Esfuman 11 kilómetros de ciclista

FRANCISCO RIVAS

PUEBLA.- Entre el final del sexenio de Rafael Moreno Valle y el actual Gobierno de Antonio Gali, "desaparecieron" 11.12 kilómetros de ciclistas en Puebla.

En su momento el ex Gobernador reportó la construcción de 32.8 kilómetros entre las ciclovías del Bulevar Hermanos Serdán y el Corredor

Puebla-Cholula, pero la Secretaría de Infraestructura, Movilidad y Transportes (SIMT) ahora sólo cuenta 21.68 kilómetros.

Según datos oficiales del morenovallismo, la ciclovía de Bulevar Hermanos Serdán posee una longitud de 14.5 kilómetros, pero la SIMT respondió en una solicitud de acceso a la información pública, del 21 de agosto, que la vía mide 5.7 kilómetros, más 0.3 kilómetros del tramo de Bulevar Atlixco al Nodo Juárez-Serdán.

De acuerdo con la información, existe una diferencia de 8.5 kilómetros entre ambos reportes.

La otra ciclovía en la que existe diferencia es el Corredor Puebla-Cholula: la Administración de Gali contabiliza oficialmente 15.68 kilómetros y su antecesor reportó 18.3.

La ciclista de la Vía Atlixcáyotl sólo posee la misma longitud tanto para el morenovallismo como para la actual Administración.

PÁGINA 17

Quita Congreso candados a ley

Relegan deuda; priorizan nómina

Dan manga ancha a Gobernadores: usarán remanente para gasto corriente

CLAUDIA SALAZAR

Los Gobernadores tendrán manga ancha para destinar recursos al pago de sus nóminas en detrimento de sus deudas y de la obra pública.

La Ley de Disciplina Financiera de Entidades Federativas y Municipios, que entró en vigor apenas en abril de 2017, no duró ni seis meses y ya fue enmendada por la Cámara de Diputados.

Dicha ley pretendía evitar un sobreendeudamiento de los estados colocándoles candados a los Gobernadores para la disposición de recursos.

"Cuando la entidad federativa se clasifique en un nivel de endeudamiento sostenible podrá utilizar hasta 5 por ciento de recursos remanentes para cubrir gasto corriente", indica el nuevo artículo 14 de dicha legislación.

REFORMA dio a conocer ayer un estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad que alerta cómo las autoridades estatales destinaron en 2016 un 32.57 por ciento de los recursos disponibles para el pago de burocracia frente a un 5.49 para el gasto en obra pública.

Diputados de Morena acusaron que el dictamen fue una moneda de cambio

Partidizan la FEPADE

El nuevo titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales podrá ser un ex militante o dirigente partidista.

El Senado eliminó ayer la prohibición de que quienes hubieran participado en un partido político aspiraran a ese cargo. La limitante pretendía garantizar la independencia del Fiscal.

en la negociación del Presupuesto de Egresos y que detrás del mismo hay motivos electorales del Gobierno de la Ciudad de México.

"Este dictamen no disciplina el gasto, al contrario, va a permitir que el Jefe de Gobierno ande por la Ciudad con chalequitos rosas entregando curitas, tarjetitas con dinero de forma abierta, con sentido electoral", afirmó el diputado Alejandro Ojeda.

En defensa de la reforma, el perredista Waldo Fernández destacó que permitirá a "estados responsables" tener menos rigidez en el manejo de sus recursos.

La reforma podría favorecer a Mandatarios de siete entidades donde habrá elecciones para Gobernador el próximo año: Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Puebla, Tabasco, Yucatán y la Ciudad de México.



REGRESA A SU MADRIGUERA

JOANI CRUZ

Oscar "El Conejo" Pérez dará hoy su último salto en la Primera División.

Se despide a sus casi 45

años con 736 partidos jugados, 3 mundiales con la Selección, un par de goles milagrosos y la etiqueta de leyenda en equipos como Cruz Azul y los Tuzos del Pachuca.